
Frau Eisele, Jugendamtselternbeirat, erbittet Hintergrundinformationen dazu, welchen 
Anlass es für den TOP gegeben habe. Herr Madel führt aus, dass die Vorlage lediglich 
aufgrund verschiedener Nachfragen, u.a. aus dem Ausschuss, als Information zum 
gegenwärtigen Stand in den Kindertagesstätten gedacht sei. 
 
Herr Schmitz, CDU-Fraktion, ergänzt dazu, dass auch für ihn die Vorlage einen 
wichtigen informativen Beitrag leiste, die gegenwärtige Situation in den Einrichtungen 
einschätzen zu können 


